

-Save This Page as a PDF-

Testigos hasta lo último de la Tierra 11:19 al 28:31

42-62 dC



Jesús nos ordena: **Id pues, discipulad a todas las gentes, bautizándolos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo; enseñándoles a guardar todas las cosas que os mandé. He aquí Yo estoy con vosotros todos los días hasta el fin de los siglos (Mateo 28:19-20).** Este mandamiento es para todo verdadero seguidor de **Jesucristo**, no solo para aquellos con el don de evangelismo. **ADONAI** quiere que cada discípulo sea un testigo dinámico de **Él**. Por lo tanto, la Gran Idea es la que recorre los primeros doce capítulos de los libros de **Hechos**. **Pedro** era un pescador, sin formación en los detalles finos de la teología, sin embargo, **el Espíritu de Dios** lo usó de manera dinámica para llevar a muchas personas a una fe salvadora en **Yeshua** como **el Mesías**.

Entonces aquí está la pregunta. ¿Cómo podemos ser como Pedro y compartir nuestra fe con otros de manera efectiva, incluso cuando tenemos miedo y tal vez no queremos hacerlo? La respuesta está en saber cómo utilizar las cuatro herramientas de evangelización: evangelización de servicio, evangelización de estilo de vida, evangelización de amistad y evangelización de confrontación. Abramos nuestra caja de herramientas de evangelización y aprendamos a usar cada una de ellas de manera efectiva.

Herramienta número uno: Evangelismo de servicio: Piense en el evangelismo de servicio como una manera de compartir el amor del Mesías con otros, de maneras prácticas que satisfagan necesidades específicas que se tengan. Es darle el vaso de agua fresca a

alguien que tiene sed (**Mateo 10:42**). Ahora, la diferencia entre la ayuda humanitaria y los proyectos de evangelismo de servicio, es que la ayuda humanitaria normalmente no comparte abiertamente acerca de la persona y el ministerio de **Jesucristo**, pero en el evangelismo de servicio sí se hace. Y a medida que usted sirve a las personas, sin condiciones, rápidamente descubrirá que le preguntan por qué les estás ayudando, y esto le da la oportunidad de compartir el evangelio: *“Solo estoy compartiendo el amor de Dios de una manera **práctica**. ¿Podemos hablar de **Jesús**?”* Muchas veces las personas están agradecidas y curiosas de por qué les está ayudando, y eso le brinda una gran oportunidad de compartir con ellos el amor de **Yeshua**. Como resultado, el evangelismo de servicio es una forma sencilla de satisfacer las necesidades humanas mientras se habla del **Mesías**.

Herramienta Número Dos: Evangelismo de estilo de vida: Este medio de evangelismo se basa en las palabras de **Jesús** de ser luz en el mundo: **Vosotros sois la luz del mundo. Una ciudad asentada sobre un monte no puede ser escondida (Mateo 5:14)**. Ser la luz a la que se refiere **el Mesías** simplemente significa que, como creyente, debo reflejar quién es **Yeshua** para los demás. Por ejemplo, la luna no tiene capacidad para generar luz por sí sola; simplemente refleja la luz del sol. De la misma manera, como creyentes, debemos reflejar la luz del amor, la misericordia y la bondad **de Cristo** hacia los demás, dondequiera que vayamos. Sin duda habrá escuchado alguna variación de esta ilustración: “Si lo juzgaran a usted porque afirma ser creyente, ¿habría pruebas suficientes para condenarlo?” De eso estamos hablando en la evangelización del estilo de vida, de vivir la fe de tal manera que otros puedan ver la diferencia y preguntarle al respecto.

Herramienta número tres: Evangelismo de amistad: Cuando mi esposa y yo estábamos en el inicio de una congregación (iglesia) en La Crosse, Wisconsin, nuestro hijo pequeño estaba participando en su primer año béisbol y yo era el supervisor. Un hombre que vivía en nuestra misma calle tenía un hijo que jugaba en nuestro equipo y fue mi entrenador. Él sabía que yo era pastor, pero nunca lo mencioné. Me estaba ganando el derecho a ser su amigo. Al final de la temporada, me hizo algunas preguntas sobre **el Señor** y pude invitarlo a nuestra iglesia. Pero primero fuimos amigos. Creo que la evangelización por amistad opera de manera similar a otra declaración que **Jesús** hizo sobre los creyentes en **Mateo 5:13**. La **sal** se utilizaba para conservar la carne sin refrigeración y la **sal** también es un potenciador del sabor. Creo que a medida que construimos relaciones con los incrédulos, y ellos nos conocen a nosotros y nosotros a ellos, nuestra amistad puede actuar como un potenciador del sabor que resalta los sabores **de Dios** en **Su Palabra**. Me gusta cómo lo expresa una versión de la Biblia de **Mateo 5:13** en inglés: ***Déjame decirte por qué estás aquí. Estás aquí para ser un condimento de sal que resalta los sabores de Dios de esta tierra.*** Cuando nos hacemos amigos de un incrédulo, nuestra amistad se convierte en un

potenciador del sabor ordenado por **Dios** que los atrae a **Yeshua**.

Herramienta Número Cuatro: Evangelismo confrontativo: Considero que la mayoría de los predicadores callejeros son muy conflictivos en su enfoque del evangelismo. Me incomoda la mayor parte del tiempo, ciertamente no es para todos, pero seguro que es efectivo en el contexto adecuado. A veces, el tiempo lo es todo. Hay puntos críticos en la vida de las personas en los que son más abiertas. A veces, la muerte de un familiar o un amigo cercano abrirá la puerta a una oportunidad. No hay mejor momento. Muchas personas han hablado con sus padres en su lecho de muerte acerca del **Señor**, quienes nunca quisieron oír hablar de **Él** durante su vida.

Así que ahora usted tiene una caja completa de herramientas evangelísticas entre las que puede elegir, dependiendo de la situación en la que se encuentre. Solo recuerde, si tiene la oportunidad de guiar a alguien al **Señor**, genial, pero de lo contrario, sigue sembrando la semilla del evangelio. Al hacerlo, **el Espíritu de Dios** hará el resto del trabajo, atrayendo a las personas a una relación con **Jesucristo**.²⁴⁴

PÁGINA SIGUIENTE: La Iglesia en Antioquía de Siria Bj

Volver al [Esquema de contenido](#)